



AYUNTAMIENTO
SANTO DOMINGO NORTE

BOLETÍN INFORMATIVO

No. 30 • JULIO • 2023 | www.alcaldiasdn.gov.do | [f](#) [t](#) [i](#) [v](#) [@alcaldiasdn](#)



DECLARAN A **CARLOS GUZMÁN** COMO EL ALCALDE DEL AÑO 2023 EN XXI CUMBRE LATINOAMERICANA DEMOCRACIA Y DESARROLLO

Santo Domingo, RD. - El alcalde de Santo Domingo Norte, Carlos Guzmán, fue reconocido como el alcalde más destacado durante todo el año 2023, durante la clausura de la XXI Cumbre Latinoamericana Democracia y Desarrollo celebrada en Cap Cana, provincia La Altagracia.

Tras realizar un análisis exhaustivo de perfiles, importantes temas y su desarrollo en todos los países de Latinoamérica, el Comité Internacional de la Cumbre escogió a Carlos Guzmán entre cientos de postulados, por su

contribución al desarrollo, la innovación, la democracia, derechos humanos e inversión en el municipio que dirige.

Guzmán también fue elogiado por sus aportes al desarrollo y progreso SDN, así como por sus logros, eficiencia, trabajo, compromiso y transparencia al frente de la Alcaldía.

“Este reconocimiento lo que significa es que si trabajaba 24 horas, ahora trabajaré 48 horas”, expresó Guzmán en el acto de entrega de placas de reconocimiento, agradeciendo a su familia y a su equipo de trabajo todos los

logros que puede exhibir la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN).

La realización de este congreso reunió a dirigentes y líderes políticos, profesionales, estrategas, funcionarios, periodistas y otras personalidades que se sumaron al proyecto de capacitación y profesionalización del marketing y la estrategia política.

Gestión municipal llena de logros

En los más de tres años de gestión municipal, el alcalde Carlos Guzmán se ha caracterizado por mantener el municipio Santo Domingo Norte (SDN), como uno de los más limpios en

el país con la implementación de una efectiva y dinámica ruta y frecuencia.

Guzmán también se ha destacado por entregar a las comunidades parques, centros comunales, canchas y plays de béisbol totalmente remozados, así como preservar la seguridad y la organización.

Carlos Guzmán también ha sido reconocido por la ejecución del Presupuesto Participativo Municipal (PPM) con la construcción de aceras, contenes y badenes, mediante procesos transparentes.



ALCALDE CARLOS GUZMÁN INAUGURA PARQUE Y ENTRADA DE COMUNIDAD JACAGUA

Santo Domingo, RD. - El alcalde de Santo Domingo Norte, Carlos Guzmán, inauguró oficialmente el parque y la entrada de la comunidad Jacagua, en una alianza estratégica con la compañía D.S para garantizar un entorno limpio, seguro y tranquilo.

Guzmán indicó que en el espacio inaugurado, operaba un vertedero improvisado que intranquilizaba a los comunitarios de la zona afectando su salud y generando gran malestar principalmente entre niños, jóvenes y personas de la tercera edad.

Agregó que en el lugar también se elaboró un

gran mural cultural y creativo, que destaca la flora y fauna del municipio Santo Domingo Norte (SDN), evitando la creación de vertederos improvisados y manteniendo transitables los espacios públicos por donde cruzan los peatones.

Los líderes comunitarios de Jacagua ubicada próxima a la Avenida Jacobo Majluta, valoraron el impacto de la obra, agradeciendo a Carlos Guzmán por construir un espacio seguro y amigable para el sano entretenimiento de las personas, que no contaban con un área para recrearse.



ALCALDE CARLOS GUZMÁN DEJA INICIADA OBRA EN COMUNIDAD LA AURORA DE SAN FELIPE

Santo Domingo, RD. - El alcalde de Santo Domingo Norte, Carlos Guzmán, dejó iniciado los trabajos de construcción de más de 1,200 metros lineales de aceras y contenes, en el sector La Aurora, en San Felipe de Villa Mella, por un monto aproximado a los RD\$ 4 millones de pesos, obra que por casi 30 años había sido aclamada por los residentes de la zona.

Acompañado por cientos de residentes de la zona y líderes comunitarios, Carlos Guzmán, también dispuso la intervención y solución inmediata a otras problemáticas que durante décadas afectan a los residentes en la comunidad La Aurora.

Tras dar el primer picazo de los trabajos de aceras y contenes, el alcalde más destacado durante todo el año 2023, autorizó la colocación de lámpara led con el propósito de garantizar la iluminación del sector, asimismo, la limpieza de pozos sépticos y la distribución de agua potable, tras el reclamo de los comunitarios que llevan más de 15 días sin el preciado líquido.

“Cuando esto se termine ya no se llamará La Aurora, este será el residencial La Aurora”, vaticinó el alcalde de SDN, tras anunciar la transformación de esta comunidad, exigiendo además a los ingenieros que en un plazo de 30 días deberán entregar dicha obra.

En tanto, diversos líderes comunitarios se unieron para agradecer los trabajos que el alcalde Carlos Guzmán dispone realizar en la comunidad.

“Estamos más que agradecidas con el actual alcalde y damos gracias a Dios, porque él es el más

valorado del país. Estamos simplemente satisfechos porque sabemos que él va hacer las aceras y contenes y va a responder con lo que él nos ofreció”, expresó la comunitaria Glennys Paula.

Mientras que, la presidenta de la Junta de Vecinos La Aurora, San Felipe de Villa Mella Norte, Johany Marte, agradeció al alcalde Carlos Guzmán por tener a esta comunidad dentro de su plan de gobierno municipal, ya que llevaban más de 30 años luchando para que este sector vea realizada sus obras.

An advertisement for reporting illegal constructions. It features a hand holding a smartphone displaying a photo of a construction site with a red prohibition sign overlaid. To the right, the text reads: "DENUNCIA LAS CONSTRUCCIONES ILEGALES" in large, bold letters. Below this, the phone number "849.210.6909" is displayed in blue, and "809.331.7171 • EXT. 2214" in orange. At the bottom, a blue speech bubble contains the text "CUIDAR LOS ESPACIOS PÚBLICOS ES UN COMPROMISO DE TODOS". The footer includes the ASDN logo (Asociación de San Felipe de Villa Mella Norte) and the text "DIRECCIÓN GENERAL DE PLANEAMIENTO URBANO". Social media icons for Facebook, Twitter, and Instagram are also present, along with the handle "@ALCALDIASDN". The website "WWW.ALCALDIASDN.DR.DC" is listed at the bottom left, and the slogan "Te invitamos a ser parte de la solución" is at the bottom center.



ALCALDE CARLOS GUZMÁN TAMBIÉN LLEVA SOLUCIONES CONCRETAS A LA MINA, LOS GUARICANOS

Santo Domingo, RD. - El alcalde Carlos Guzmán recorrió todos los barrios del sector La Mina en Los Guaricanos, donde dejó totalmente saneado todo el drenaje pluvial de la zona, un problema que por más de 20 años ha estado afectando a los residentes de la zona, cuyas viviendas se inundaban con el paso de las lluvias.

Con equipos pesados y la integración del personal de varias direcciones, se intervinieron todas las alcantarillas de la zona, así como los desagües y pozos sépticos de distintas calles.

Además se realizaron trabajos de fumigación, recogida de escombros y desechos sólidos, chequeos médicos y entrega de medicamentos básicos.

En medio del programa Impacto Social Comunitario que desarrolla cada sábado, Guzmán también entregó remozada una cancha deportiva y un centro comunal en beneficios de cientos de comunitarios de la Mina.

Además saludó y sostuvo diversas reuniones con sectores sociales, culturales, deportivos y políticos de la zona, asegurando que continuará llevando más progreso y bienestar a todos los ciudadanos de SDN con obras de gran valor para el desarrollo.

Carlos Guzmán estuvo acompañado de colaboradores de la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN), así como con empresarios, políticos y representantes de juntas de vecinos.

Tu barrio es el **barrio de todos** sumemos voluntades.

Programa **Mi Barrio Limpio y Saludable**

Barre el frente de tu casa, saca tu basura para que el camión la recoja.

 **ASDN** | DIRECCIÓN DE DESARROLLO SOCIAL
ALCALDÍA SANTO DOMINGO NORTE
GESTIÓN INTEGRAL





ALCALDE CARLOS GUZMÁN LLAMA A EMPRESARIADO SEGUIR INVIRTIENDO EN SDN

Santo Domingo, RD. - El alcalde de Santo Domingo Norte, Carlos Guzmán, llamó al empresariado a seguir confiando e invirtiendo en el municipio, afirmando que ha hecho un gran aporte en la creación de empleos y el mejoramiento de los espacios públicos.

Guzmán aseguró que continuará apoyando y brindando todas las oportunidades, garantías, facilidades y seguridad jurídica al empresariado, por el desarrollo de la Alcaldía y el municipio SDN, llevando progreso y bienestar a la ciudadanía.

“Seguimos confiados en el empresariado, apoyándolos y dándoles más oportunidades, porque una ciudad no la construye el alcalde sólo. La construye su gente y los empresarios que traen obras que transforman”, subrayó el edil, agregando que actualmente hay un buen clima de inversión en la demarcación.

Carlos Guzmán ofreció estas declaraciones en

la entrada del Cementerio Jardín Memorial, donde recibió la donación de dos motocicletas para fortalecer la seguridad ciudadana del municipio, principalmente en las avenidas Jacobo Majluta y Ecológica Profesor Juan Bosch.

Al respecto, el administrador del Cementerio Jardín Memorial, Carlos Termini Bellone, expresó que está identificado con la ciudad de Santo Domingo Norte, destacando que ha mostrado un gran avance y crecimiento bajo la dirección del alcalde Carlos Guzmán.

“Para que la Alcaldía tenga más herramientas para hacer un buen servicio a los ciudadanos de la ciudad, donamos estas motocicletas”, apuntó.

Buscando fortalecer la seguridad ciudadana en los distintos sectores, el alcalde de SDN también está instalando miles de lámparas en comunidades y sectores.



ASDN REALIZA TALLER DE ELABORACIÓN DE CAJA DE HERRAMIENTAS PARA LA COHESIÓN TERRITORIAL DE SDN

Santo Domingo, RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte, junto al Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD), realizó un taller sobre la importancia de la cohesión territorial y su impacto en el desarrollo sostenible y equitativo del municipio.

El taller, en el que también participaron miembros del Consejo Económico y Social de Santo Domingo Norte, se presentó una caja de herramientas que servirá para la incorporación del enfoque de las políticas públicas locales, a fin de promover una mayor coherencia y coordinación en la planificación y ejecución de las políticas a nivel nacional y territorial.

Guadalupe Valdéz, ORC Consultores, entidad contratada por el MEPyD, explicó la importancia de la caja de herramientas en la promoción del diálogo y la elaboración entre los participantes para obtener el intercambio de conocimientos e ideas.

Valdéz les pidió a los participantes la aportación de ideas y sugerencias, las cuales serán analizadas y tomadas en cuenta en la elaboración de políticas públicas en favor de los municipios.

De su lado, Ana Salcedo, analista sectorial del Ministerio de Economía, resaltó la participación de las más de 40 personas en la elaboración de la caja de herramientas, lo que implica un compromiso de todos y que a su vez, fortalece las relaciones interinstitucionales.

Mientras que la arquitecta Maribel Villalona, asesora de la ASDN en materia de desarrollo territorial, explicó los grandes proyectos que levanta el Gobierno central en el municipio, como la Circunvalación, donde hay un proyecto para convertirla en una zona industrial.

De manera general, el taller forma parte del proyecto de fortalecimiento de las acciones para la implementación de la Agenda 2020 en la República Dominicana.

Programa **Mi Barrio Limpio y Saludable**

Barre el frente de tu casa, saca tu basura para que el camión la recoja.

ASDN DIRECCIÓN DE DESARROLLO SOCIAL



ASDN DA PLAZO DE **5 DÍAS PARA RETIRAR VALLAS PROPAGANDÍSTICAS** NO PERMITIDA ESPACIOS PÚBLICOS

Santo Domingo, RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte informó que dará un plazo de tres días para que se retiren todas las vallas y afiches propagandísticos políticos no permitidos en espacios públicos del municipio, solicitando a todos los precandidatos a diferentes cargos electivos a respetar la ley.

Por disposición del alcalde Carlos Guzmán, terminado dicho plazo se procederá a retirar todos los anuncios y publicidad propagandística de cualquier partido político, sumándose a los cabildos del Distrito Nacional, Santo Domingo Este, entre otros, que demandan un mayor respeto a los espacios públicos.

El alcalde Carlos Guzmán y el presidente del Concejo de Regidores de Santo Domingo Norte (SDN), Desiderio Muñoz, llamaron a los precandidatos a presidentes, alcaldes, senadores, diputados y regi-

dores cumplir con las normas municipales a favor de la demarcación y su gente.

Señalaron que los aspirantes del Partido Revolucionario Moderno (PRM), Fuerza del Pueblo (FP), Partido Revolucionario Dominicano (PRD), Partido de La Liberación Dominicana (PLD), Partido Reformista Social Cristiano (PRSC), Alianza País (Alpaís), Opción Democrática (OD) y Partido Esperanza Democrática (PED), tienen el compromiso de mantener el orden establecido.

Guzmán recordó que está estrictamente prohibido la colocación de afiches, cruza calles, publicidad adhesiva en todos los espacios públicos, así como “toda la propaganda que sea perjudicial a la estética urbana, dañina al medio ambiente o bien sea contraria a las disposiciones relativas al ornato municipal durante el período de precampaña.

Tu barrio es el **barrio de todos** sumemos voluntades.

Programa **Mi Barrio Limpio y Saludable**

Barre el frente de tu casa, saca tu basura para que el camión la recoja.





ASDN INICIA OPERATIVO DE RETIRO DE VALLAS PROPAGANDÍSTICAS EN ESPACIOS PÚBLICOS NO PERMITIDOS

Santo Domingo, RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte a través de la Dirección de Espacios Públicos, inició este lunes el operativo de retiro de vallas y afiches propagandísticos, finalizado el plazo de cinco días otorgado por la institución, para que retiren toda la publicidad política de cualquier organización política.

La ASDN actuó bajo la Ordenanza 04-21 de la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) que prohíbe la instalación de publicidad en postes eléctricos o telefónicos, árboles o cualquier otro elemento que atente con la seguridad y/o libre tránsito de los ciudadanos.

Además deja estrictamente prohibido la colocación de cruza calles, carpas fijas en los espacios públicos y pintar las paredes de las verjas y edificaciones para promover aspiraciones políticas.

Carlos Guzmán es el primer alcalde que ejecuta el retiro de vallas y afiches con fines propagandísticos, quien había llamado a todos los precandidatos de distintas organizaciones políticas aunar esfuerzos por el respeto de los espacios públicos, propiciando un clima de orden y organización en todo el municipio Santo Domingo Norte (SDN) y el resto del país.

El operativo encabezado por el director de Espacios Públicos, General Luis Mejía Guerrero, inició en la avenida Hermanas Mirabal con intersección avenida Ecológica profesor Juan Bosch, donde se retiraron cientos de vallas publicitarias ilegales, que irrumpían la libre circulación y seguridad de los ciudadanos en diferentes calles y sectores.

Mejía indicó que la jornada de desmonte de propaganda política continuará durante toda esta semana en las principales avenidas del municipio, incluyendo la avenida Charles de Gaulle, avenida Jacobo Majluta y Villa Mella.

Entre las direcciones que participaron del operativo se destacan: la Dirección de Espacios Públicos, la Policía Municipal, la Dirección de Planeamiento Urbano, la Dirección Regional de la Policía Nacional y la Dirección de Comunicaciones.

